



Samoëns : atout cœur pour les Chœurs de France

■ **MARDI, 22 HEURES.** Sur une place du Gros-Tilleul prise d'assaut par les 300 choristes et par plusieurs centaines de spectateurs, il était bien difficile de se frayer un passage entre grenette et église. Une météo favorable et un répertoire populaire de comédies musicales entraînantes eurent tôt fait de transformer le centre du bourg en un amphithéâtre regorgeant de bonnes notes livrées avec un enthousiasme à déplacer les montagnes. C'est là toute la magie de la session estivale dirigée et animée de main de maître par Jean-Claude Oudot du côté des Carroz.